



- La SEP aclara que no hay fecha de regreso a clases, porque quedaron 341 escuelas con daño

SILVIA ARELLANO - PAG. 12

# SEP: no hay fecha de regreso a clases

## Acapulco y Coyoaca.

Leticia Ramírez detalla que hay 341 escuelas con daños; declaran fin de la emergencia en el puerto

SILVIA ARELLANO  
CIUDAD DE MÉXICO

La secretaria de Educación Pública, Leticia Ramírez, informó durante su comparecencia ante la Comisión de Educación en el Senado que aún no hay fecha de regreso a clases en Acapulco y Coyoaca de Benítez, pues hay 341 escuelas dañadas. Asimismo, agregó que se velará por la estabilidad emocional de los profesores y menores quienes resultaron damnificados por el paso del huracán *Otis*.

Informó que en Acapulco y Coyoaca de Benítez hay mil 200 planteles de todos los niveles educativos, “se han revisado y buscado las afectaciones. Tenemos con algún tipo de daño 341 escuelas reportadas, hasta el momento. Todos los daños son diferenciados, no todas las escuelas están en las mismas condiciones. Hay situaciones graves y otras que requieren el apoyo de maquinaria, algunas solo equipo de limpieza”.

Indicó que se cuenta con un registro de 188 planteles que saben qué les hace falta. “Lo primero que tenemos que ver son las escuelas en condiciones de ser utilizadas, después ver de manera diferenciada cómo trabajamos con las niñas y niños que puedan regresar”, sostuvo.

Durante la sesión de preguntas y respuestas, la panista Guadalupe Saldaña cuestionó sobre las acciones que se emprenderán en Guerrero tras el paso del meteoro. Al respecto, la titular de la SEP dijo que esta semana se reunió con docentes; pero, primero, se atenderá el tema de salud, infraestructura, limpieza de calles y después el tema educativo.

Por separado, el gobierno federal dio por terminada la declaratoria de emergencia en Acapulco y Coyoaca de Benítez, el meteoro.

El aviso fue publicado en el Diario Oficial de la Federación ayer: “se da por concluida la declaratoria de emergencia por la ocurrencia de lluvia severa y vientos fuertes el día 24 de octubre de 2023, en los municipios de Acapulco y Coyoaca de Benítez de Guerrero”.